
Verbale del Consiglio Direttivo Nazionale del 23 dicembre 2019 

Si riunisce il CDN in videoconferenza il giorno lunedì 23 dicembre 2019 in prima convocazione alle 
ore 20,00 e in seconda convocazione alle ore 21,00 in modalità videoconferenza, ai sensi dell'art. 6 
del Regolamento Generale comma 1 con il seguente ODG: 

1) comunicazioni Presidenza 
a) Statuto 
b) Privacy 
 
2) Segreteria 
a) posta in arrivo 
b) Ratifica cdn telematici 
c) Provvedimenti amministrativi sanzionatori dopo expo in base alle NT delle esposizioni 
d) Affissi 

3) Libro Genealogico - comunicazioni e delibere 

4) Tesoreria 
a) Assemblea dei delegati - proposte del CDN 

5) Commissione expo 
a) Expo richieste, calendario e provvedimenti sui pagamenti 

5) commissione PR e Stampa 

6) Commissione salute e benessere 

7) Commissione GAS 

Si ricorda che solo in presenza di tutti i Consiglieri si potrà discutere su altri punti non presenti 
nell'ODG. 

Alle ore 21,00 del 23 dicembre 2019 sono presenti i Consiglieri, DOMANCICH Dario, BOCCHI Laura, 
IORI Edoardo, FERRARI Mauro, KLEIN Hana, LUZI Carlo, PADOVANO Nico, RIGAMONTI Emilio, 
SETTIMO Laura. 
Assenti: nessuno 

Constatata la presenza del numero necessario all’apertura, il Presidente dichiara aperto il CDN alle 
ore 21,05 

1) comunicazioni Presidenza 
a) Statuto 
Il Presidente Dario Domancich informa il CDN che per lo Statuto, tramite il dr. Bonino dovrà 
contattare la Prefettura perché le informazioni che hanno trasmesso non sono chiare. In ogni caso 
al momento rimane attivo il vecchio Statuto e sarà sua premura comunicare a tutto il CDN 
eventuali novità. Può essere che sarà necessario fare una Assemblea dei Delegati straordinaria per 
approvare le modifiche richieste. 



I Consiglieri prendono atto e approvano. 
b) Privacy 

2) Segreteria 
a) posta in arrivo 
I) Il Giudice Nico Padovano in qualità di FIFe International Judge per le categorie 1 e 2 e Student 
Judge per la categoria 3 chiede l'autorizzazione del CDN per intraprendere il percorso formativo 
per la categoria 4. 
Si approva e si delega il Segretario di informare la FIFe 

II) La socia Klein Hana in qualità di delegato all'expo di Napoli del 14-15 dicembre 2019 informa il 
CDN sull'andamento dell'expo stessa tramite la relazione qui allegata (Allegato 1) 
Si approva e si ratifica 

b) Ratifica cdn telematici 
I) CDN telematico per ratifica soci al 31-10-2019 
6 favorevoli 3 non pervenuti 
II) Si indice CDN telematico per deliberare riguardo alla proposta del Comune di Sauze d'Oulx di 
fornire pro bono all'ANFI il palazzetto dello sport per le date del 13-14 giugno 2020, con il 
coordinamento del Consigliere Laura Settimo. 
8 favorevoli 1 non pervenuto 
III) CDN telematico per ratifica soci al 30-11-2010 
7 favorevoli 2 non pervenuti 
IV) CDN telematico per ratifica soci al 31-12-2010 
6 favorevoli 3 non pervenuti 
V) Si indice CDN telematico per deliberare riguardo alla richiesta del Comitato che organizza Isola 
della Scala di fare, il venerdì 21 febbraio 2020, un workshop sui Bengal e Kurilean. 
8 favorevoli e 1 non pervenuto  
VI) CDN telematico per incaricare Hana Klein come delegato a Napoli 14-15 dicembre 2019 
3 favorevoli 1 astenuto 5 non pervenuti 
Si ratificano tutti i CDN telematici, nessuno escluso anche quelli che in prima battuta non avevano 
raggiunto il quorum necessario.. Per quanto riguarda il punto 2 viene discussa la questione nella 
sezione Expo 

c) Provvedimenti amministrativi sanzionatori dopo expo in base alle NT delle esposizioni 
I) Privacy 
II) Privacy 

d) Affissi da rilasciare 

 Affisso   Proprietario  Razza allevata  

Meravigliosi Occhi Canovi Fabrizia SBI 

Blue Eyes Diamonds Vitale Daniele Giosuè  SBI 

delle Lande Pisane  Morelli Sara  CHA 

Malumava's Cat Imperatrice Luca SPH 

A-Mici di Folletta  Lattuada Elena  MCO 

Gocce di Cielo Fontanini Alessandra -Rimanti Marzia  SBI 



Doll's de l'Oberge Venturi Ombretta RAG 

Corsaro Blu Santerini Tiziana RAG 

Ohanadami Fuligni Paola MCO 

Silentshadowempire Santerini Daniel MCO 

Tierrasalvaje Pavarini Daniela SBI 

Maemi Manfredini Vittorio SBI-BLH 

Maleficat Queen Pellizzari Nadia - Biasioli Luca DRX 

Neko Rakun Battaglieri Livia MCO 

Leggendari del Nord Di Conza Luisa Cinzia NFO 

Casteldellefontane Cannas Ramona BEN-MCO 

Nordirlands Moschini Fabio - Monti Stefania NFO 

Whitedolls Beconcini Chiara RAG 

Ohanabi Bin Valentina BSH 

Cà degli Etti Fanton Alessia EXO 

il Violino Neroni Viola RAG 

la Casa dei Sogni Dornetti Debora - Busnè Valerio NFO 

Luce su Luce Cenci Sara PER-EXO 

Discanto Baldaccini Ariella NFO 

Iside's Baby Cujba Veronica SPH 

Si delibera di rilasciare gli affissi all’unanimità. 

3) Libro Genealogico - comunicazioni e delibere 
I) La sig.ra Sandra Ferrini, in qualità di Segretaria del LO, porta a conoscenza del CDN di una e mail 
inviata dalla sig.ra (Privacy), non socia, che denuncia l’increscioso comportamento di un allevatore 
che espone il suo gatto sulla pubblica via con la dicitura ANFI in risalto. Il gatto si chiama (Privacy). 
Si delibera di dare mandato al LG di attivarsi per un controllo genetico sui genitori del gatto in 
oggetto. 

4) Tesoreria 
a) Assemblea dei delegati - proposte del CDN 
I) Proposta dell’albergo contattato dalla Consigliera Klein per l’assemblea dei delegati. Il CDN la 
autorizza ad accettare la proposta. Per ultima cosa il Presidente chiede al CDN di valutare lo 
spostamento dell’Assemblea che si svolgerà in concomitanza con un evento estero espositivo 
importante, ma alla fine si valuta che ciò non è possibile e quindi si mantiene la data del 25/26 
aprile. 

5) Commissione expo 
a) Expo richieste, calendario e provvedimenti sui pagamenti 
I) Il Presidente Dario Domancich invia una e mail con allegate le richieste da parte del nuovo 
trasportatore Detover per un importo di € 29.480 utilizzando la motrice da 9,6 mt o € 32.000 
utilizzando il City trayler da 10,6 mt e, in riferimento a queste richieste, propone:  
1) se si divide l'importo globale per le expo previste, ovvero 19, abbiamo un importo pro quota di 
1551,00€ il quale ivato raggiungerebbe i 1900€  
2) un tanto premesso il Presidente propone che l'ANFI si faccia carico di una parte dell'importo 



ovvero far pagare ai Comitati l'importo di 1300€ che ivato sarebbe 1560€ (arrotondato a favore 
dei comitati del 2%).  
Si delibera di accettare le proposte 1 e 2 fatte dal Presidente inerenti il trasporto alle expo. 
Le successive proposte, ovvero 
3) per le manifestazioni organizzate dalle Sezioni del Sud Italia si propone la gratuità del trasporto 
a meno che la manifestazione non sia organizzata nell'ambito di expo concordate con Società che 
organizzano eventi come ad es. Quattrozampe 
4) Si propone che se una manifestazione è organizzata da una Sezione essa non debba pagare la 
quota parte gatti (1,25€ per gatto a catalogo + ultima ora), ma solo la tassa FIFe di 360€.  
5) Per ultima cosa propone di non girare lo 0,25€ con relativa fattura essendo un’attività 
associativa, ma di concedere alle Sezioni l'importo fisso di 250€ per ogni manifestazione come 
attività associativa di sostegno alle sezioni  
6) tutto questo a partire dall'1.1.2020 (Allegato 2) 
Si delibera di sospendere la votazione per quanto riguarda i punti relativi dal 3 al 6 in attesa di 
suggerimenti da parte dei Consiglieri per esplicitare una modalità che tenga presente sia della 
situazione geografica (Sezioni Regionali) che della numerosità di Soci. 

II) Per l’expo di Sauze d'Oulx si delibera e si dà mandato a Carlo Luzi di contattare con la massima 
sollecitudine prima la Sezione Piemonte ed in seguito, se non fosse disponibile la Sezione, i vari 
Comitati piemontesi. 

III) Il referente per la Commissione expo propone di reinserire la penale in caso di rinuncia alla 
expo da parte dei comitati  
Il referente delle Expo onde scoraggiare la cancellazione che impedisca o renda difficile 
l’organizzazione della manifestazione da parte di altro Comitato di istituire una penale. Anche in 
questo caso si procrastina la delibera in attesa di una proposta del Referente 

5) commissione PR e Stampa 
Si delibera di soprassedere in quanto non ci sono notizie. 

6) Commissione salute e benessere 
I) La Consigliera Laura Settimo informa che vi è in essere il testo per la convenzione con 
l'Università di Torino che comprende test genetici e di parentela e tanti altri che potremo leggere 
sulla proposta appena sarà disponibile e firmata dal Presidente. 

7) Commissione GAS 
La referente Klein Hana informa il CDN che nel 2020 vi sarà, in data 21 febbraio, il workshop 
organizzato dal Comitato di Isola della Scala. 

Alle ore 23,30 del giorno 23 dicembre 2019, esauriti gli argomenti all'ODG, il presidente dichiara 
chiusa la seduta. 

Allegato 1 

Questa esposizione è stata voluta fortemente dalla Sezione Campania e, sebbene i presupposti 
non fossero dei migliori, ha comunque ricevuto ottimo riscontro da parte degli espositori. 
La sottoscritta, in qualità di delegato ANFI, ha constatato la buona volontà da parte delle persone 
che hanno lavorato durante i due giorni espositivi cercando di dare il massimo e aiutare dove 
necessario.  



Il primo giorno si sono riscontrate alcune criticità nella “chiamata” dei gatti, le gabbie erano 
posizionate in due diversi ambienti, ma questo non ha impedito il regolare andamento 
dell’esposizione. 
Il clima è stato rilassato e devo dire che non ci sono state situazioni che non siano state poi risolte 
in breve tempo…. 
Il comitato ha offerto in entrambi i giorni colazione per tutti con caffè, panettone e altri dolci 
locali, molto apprezzato da tutti gli espositori. 
La visita veterinaria si è svolta regolarmente e due medici veterinari hanno presenziato per tutta la 
durata dell’esposizione in entrambi i giorni.  
 
La segreteria è stata efficiente e collaborativa, gli steward hanno ben lavorato ed il Best in Show è 
terminato in orario.  
 
I giudici sono stati alloggiati in un ottimo hotel e la cena di gala, anche se un po'” lunga” è stata di 
ottimo livello. 
Il pubblico, purtroppo, non è stato esaltante, i visitatori sono stati pochi e l’impegno economico 
non è stato premiato. 

Purtroppo devo osservare come sia stato faticoso raggiungere un numero “ decente” di iscrizioni , 
due esposizioni a distanza di poco tempo l’una dall’altra, entrambe al sud, ( Bari – Napoli) 
probabilmente non ha aiutato…. 
E non è stato facile far dimenticare “Caserta 2018” ( non ero presente) dove i pessimi giudizi 
avevano praticamente “ demolito” il Comitato organizzativo. 
Con questa esposizione, Stefania Maione e tutto il suo team, si sono riscattati , dando prova di 
coraggio, determinazione e professionalità.  
Hana Klein 
Delegato ANFI 

Allegato 2 

Buongiorno a tutti 
Vi giro le tariffe del trasporto per il 2020. 
Faccio le seguenti proposte: 
1) se dividiamo l'importo globale per le expo previste, ovvero 19, abbiamo un importo pro quota di 
1551,00€ il che sarebbe ivato circa 1900€ 
2) un tanto premesso propongo che l'ANFI si faccia carico di una parte dell'importo ovvero far 
pagare ai Comitati l'importo di 1300€ che ivato sarebbe 1560€ (arrotondato a favore dei comitati 
del 2%) 
3) Per quanto riguarda le manifestazioni organizzate dalle Sezioni del Sud Italia propongo la 
gratuità del trasporto a meno che la manifestazione non sia organizzata nell'ambito di expo 
concordate con Società che organizzano eventi come ad es. Quattrozampe 
4) Colgo l'occasione per proporVi, come suggerito da Miriam, che se una manifestazione è 
organizzata da una Sezione essa non debba pagare la quota parte gatti (1,25€ per gatto a catalogo 
+ ultima ora), ma solo la tassa FIFe di 360€.  
5) Per ultima cosa propongo anche che invece di girare lo 0,25€ con relativa fattura (quindi 
paghiamo doppia iva) di concedere alle Sezioni l'importo fisso di 250€ per ogni manifestazione 
come attività associativa di sostegno alle sezioni (senza IVA) non facendo riferimento alla 
manifestazione espositiva.  



6) tutto questo a partire dall'1.1.2020 
Spero di aver sintetizzato quanto riguarda il trasporto e il pagamento gatti. 
Cordiali saluti 
dario 

 


